

2024/1/Innen/1 Jusos Hamburg

Ohnehin schon angespannte Einsätze nicht noch zusätzlich eskalieren – Taser-Pilotprojekt bei der Hamburg

Beschluss: Erledigt

Der Landesparteitag der SPD-Hamburg möge beschließen:

Die SPD-Bürgerschaftsfraktion und der Senator für Inneres werden aufgefordert, das 12-monatige Pilotprojekt rund um das Mitführen von sogenannten Tasern im Streifendienst nach Beendigung nicht auf den allgemeinen Streifendienst auszuweiten, sondern bei den besonders geschulten Unterstützungstreifen für erschwerte Einsatzlagen und dem SEK zu belassen.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft